





trozo de vara que tenía en el cuerpo. El bicho muere de una estocada calda. Y termina la función. UN SUSTITUTO.

Noticias

Hoy a las cuatro y media de la tarde celebrará el Ayuntamiento sesión ordinaria. El orden del día consta de 45 dictámenes.

Nuestro amigo el dentista D. Vicente Andrés, permanecerá en Valencia hasta el día último de junio.

Hoy Lunes Popular, grandioso programa con el estreno de la sensacional película «El desertor», en el cual día más concurrido «Cine Moderno».

Agua de Burlada

Insustituible para las gastralgias.

El Cirujano-dentista Aurelia Cavazuti participa a su clientela haber trasladado su clínica a la calle de la Paz, núm. 3.

TOS, BRONQUITIS, GRIPPE, se cura rápidamente con EL ELIXIR GOMENOL CLIMENT.

Por telégrafo y teléfono

Conferencia

Servicio especial de EL PUEBLO

Madrid, 10, 8'30 noche.

Balace del Banco

El balance publicado por el Banco de España arroja las siguientes diferencias, en relación con el formulado en la semana anterior:

Ha aumentado: El oro, en 93.353'28 pesetas.

Los billetes, en 13.777.275 pesetas.

Las cuentas corrientes, en 6.836.424'84 pesetas.

Ha disminuido: La plata, en 5.283.301'89 pesetas.

La jura de banderas

Ha hecho un día espléndido. La jura de banderas ha sido presenciada por numerosísimo gentío.

El público llenaba Recoletos, la Castellana y calle de Alcalá.

A las nueve de la mañana las tropas ocupaban sus puestos.

A las diez llegaban a las tribunas los reyes, el Gobierno y las autoridades.

Seguidamente, y con gran solemnidad, dió principio el acto de jurar los nuevos reclutas.

El desfile resultó brillantísimo, siendo elogiada la marcialidad de los soldados.

Durante la jura, que se verificó con el ceremonial anunciado y el desfile de las tropas, no ocurrió ningún incidente.

Llamó la atención el batallón infantil.

Según los telegramas que se reciben de provincias, dan cuenta de haberse verificado la jura de banderas, sin que ocurriera incidente alguno.

La huelga marítima

París.—El ministerio de Marina ha comunicado a la Prensa la siguiente nota oficial:

«A consecuencia de una investigación hecha en Marsella por el subsecretario del ministerio, resulta que los jefes del movimiento al cual se ha tratado de arrastrar a los inscritos marítimos son hombres que no navegan casi nunca, limitando sus servicios activos a lo más indispensable para no perder su calidad y sus derechos de inscritos.

A consecuencia de ello se abrirá una investigación para saber quienes son los que no navegan de una manera regular y los que se hallen en esas condiciones serán borrados del padrón marítimo.

Se han reunido los inscritos marítimos en la Bolsa del Trabajo, y Rivelli ha dado cuenta de las gestiones practicadas para preparar un terreno sobre el cual pudiese establecerse discusión para llegar a un arreglo de inteligencia, a lo cual ha contestado el prefecto marítimo diciendo que no aceptaba discusión de ninguna clase si antes no reanudaban el trabajo los huelguistas.

En vista de ello, la Asamblea ha adoptado la siguiente moción:

Los inscritos marítimos declaran negarse a toda entrevista con el prefecto si éste insiste en sus condiciones de personalidad, y después de haber oído a los delegados de la Confederación General del trabajo, declaran que no volverán a embarcarse si antes no son recibidos por el prefecto los delegados que ellos designen.

En los muelles hay establecido un riguroso servicio de orden, permitiendo a los cargadores trabajar con toda regularidad.

Esta última noche han salido tres buques, con la tripulación completa y sin incidente de ninguna clase.

La crisis obrera en Madrid

Canalejas se lamenta de que se censure al Gobierno por la crisis obrera en Madrid, que no ha sido desatendida de momento.

Dice que algunos de los obreros que solicitan trabajo niegan a trabajar en las áreas de la población y que otros venden las papetolas que se les entregan para que acudan al trabajo.

También dice Canalejas que debe disolverse entre los que desean trabajar y los que son vagos y explotadores.

A los primeros debe atenderse, pero perturbadores, añadió.

El Ayuntamiento y la Diputación tienen agotados los créditos.

Diariamente llegan cientos de obreros, que se ha telegrafado a los gobernadores, rogando que envíen vengas más obre que al efecto se procurará se realicen obras en todas partes.

Las autoridades estudian la manera de conjurar el conflicto.

Canalejas expuso las razones que le impiden acceder a la petición de los obreros solicitando se les aumenten los jornales.

INTERESANTÍSIMO

Carrera breve y sin gastos. - - No más rutina

Por 550 pesetas en Valencia, 6'55 por correo, se entregará un tomo en tamaño 32 por 22, de la importantísima obra nueva de Teneduría de Libros por partida doble, Cálculo mercantil, Correspondencia, Sistema métrico decimal, Inventario, Balances, Operaciones prácticas de tenercería, preparación de las cuentas para abrir y cerrar los libros y otros muchos datos interesantes, titulada:

Contabilidad mercantil simplificada al alcance de todas las inteligencias, del profesor mercantil D. Manuel F. Font, con cuya obra cualquier persona puede hacer la carrera de Comercio y la de Tenedor de Libros en toda su extensión teórica y práctica, y en el corto plazo de 30 días, sin necesidad de recurrir a los auxilios de Escuela, Academia, ni profesor alguno. Dirigirse a D. Juan B. Fornés, Pelayo, 19, tienda.—Valencia.

CADUCA EL DIA 18 DE ABRIL

Cine Moderno

Sangre, número 15

Todos los días estrenos y variaciones, presentando los últimos éxitos cinematográficos.—Alquiler de películas y aparatos, grandioso repertorio moderno. 10 céntimos general; 40 preferencial.

En un alto espíritu de transigencia, allanándose dificultades y haciendo cuantos sacrificios se necesitan para mantener la alianza con los socialistas, procurando exista cordialidad de relaciones entre todas las fracciones republicanas de Madrid.

Los radicales

Entre las fracciones republicanas, los lerrouxistas están disgustadísimos por haberseles excluido de la candidatura por Madrid.

Para tratar de la actitud que deben adoptar, se han reunido los organismos de los distritos y las juntas municipal y provincial.

Grandes disturbios en Canarias

Las Palmas.—A la una de la madrugada, cuando aun la población celebraba con grandes transportes de júbilo, la orden de la división de la Jefatura de Obras, se recibió la noticia de que el Gobierno, cediendo a presión hecha por Santa Cruz de Tenerife, había anulado el orden.

La impresión que esto produjo, fué enorme.

Las campanas tocaron a rebato y disparáronse cohetes.

Un enorme gentío se dirigió a las redacciones de los periódicos a comprobar la noticia.

Al confirmarse ésta, se originó un enorme griterío contra el Gobierno, quien se burla de la lealtad de las Canarias Orientales, insultando al patriotismo isleño.

La multitud, desenfrenada, se dedicó a arrancar las vidrieras, quemándolas.

Otros destrozan las ventanas y rompen a pedradas los cristales del edificio de la delegación del Gobierno, intentando incendiar el edificio.

La excitación es enorme.

El delegado trató de apaciguar los ánimos, pero la multitud le desatendió y se lanzó a asaltar el edificio.

Al tiempo de ir a asaltarlo, acudió la guardia civil, conteniendo a los asaltantes.

Estos no retroceden ni cesan en su actitud.

La guardia civil disparó sus fusiles al aire.

Las masas persisten en realizar su intento.

Los civiles dan un segundo toque de atención, dando una carga para dispersar a los grupos.

Las calles están llenas de gente, indignadísima por el proceder del Gobierno.

La situación es gravísima, temiéndose estallen sucesos de gran trascendencia.

El delegado se trasladó al Gobierno militar.

La jura de la bandera—Caída de Weyler del caballo.

Barcelona.—La jura de la bandera resultó un acto brillantísimo.

Concurrió mucho gentío.

Al terminar el desfile encabritóse el caballo de Weyler, distribiéndolo y cayendo de pie por la cola.

Desmontó, volviendo luego a montar a caballo.

El incidente produjo gran revuelo por decirse que Weyler se había lastimado.

La caída fué muy aparatosa y a esto se debió el creer se lastimara.

Contra Briand

Saint Chamoud.—Mientras Briand estaba pronunciando un discurso, algunos revolucionarios apedrearon el edificio, rompiendo los cristales.

Acudieron los gendarmes siendo insultados y escupidos en la cara por los manifestantes, quienes siguen delante de la fonda pronunciando violentos discursos, esperando que salga Briand.

Un español llamado Pedro Castan, al pretender entrar en la sala donde se celebraba banquete en honor de Briand, fué detenido.

Al detenerle dijo ser viajante de una fábrica de alhajas, ocupándosele un revólver.

TOROS

Madrid

En la plaza de toros de Madrid se ha verificado la tercera corrida de abono con un lleno rebosante.

Algabeño, Vicente Pastor y Gallito se las entendieron con seis bichos de Olea, desiguales de tamaño, algunos pequeños y de escaso poder.

El de la Algabeña y Pastor dejaron bastante que desear, lo mismo toreando que con el estoque.

Gallito se sacó la espina del lunes pasado.

Fuó el héroe de la tarde, pues estuvo inimitable toreando con elegancia, eláicamente.

Con el capote y la muleta realizó faenas de verdadero maestro, escuchando grandes ovaciones.

Cogida del Copao

También en la plaza de Carabanchel lidiáronse reses de Olea, actuando de espadas Mogino y Copao.

El diestro valenciano fué aplaudidísimo en quites.

Al primer bicho lo toreó admirablemente por verónicas, siendo ovacionado.

En el segundo cogió banderillas de las cortas y marcó el cambio sin clavar.

Repitió la suerte dejando los rehiles superiormente colocados, pero se durmió al meter los brazos y salió enganchado, recibiendo una cornada penetrante de ocho centímetros de extensión en la parte superior del muslo derecho.

El cuerno llegó hasta debajo del escroto.

No obstante siguió toreando, pero al brindar notó el presidente que le salía sangre por la entrepierna y obligó al Copao a retirarse, a pesar de sus protestas y de las del público.

Después de curado se le condujo en una camilla a su domicilio.

La herida, por ahora, no ofrece cuidado.

El resto de la corrida transcurrió en medio del mayor aburrimiento.

Negrón fué ovacionado en banderillas.

Mogino resultó con un varetazo en la ingle.

Lisboa

En la corrida celebrada hoy el ganado dió juego.

Machaquito y Bienvenida quedaron bichos, siendo aplaudidos.

Barcelona

Los toros de Conradi, lidiados hoy, fueron duros y de poder.

Punteret estuvo superior toreando y matando.

Martín, Navarro y Cerrajillas quedaron bien.

Terrible ciclón

Lisboa.—En Mozambique, un reciente ciclón ha destruido casi todas las plantaciones de azúcar, ha destruido una infinidad de casas y ha originado el naufragio de muchísimas embarcaciones menores; el

Conferencia

Madrid, 11, 2 madrugada.

Altamira en Madrid

Ha llegado Altamira.

Fuó recibido por numerosas personalidades, católicas en su mayoría.

La sociedad Ibero-Americana le felicitó por sus campañas científicas.

Permanecerá en Madrid toda la semana.

Dará varias conferencias en el Ateneo y en otros centros de cultura.

Moros en Madrid

Los kaid de Quedana Checha, Bulsina, el Gato y otros nueve, llegaron esta mañana procedentes de Málaga.

Presenciaron en la Castellana la jura de la bandera, haciendo grandes demostraciones de españolismo.

Los sucesos de Palma

El «Herald», recogiendo lo ocurrido en Palma con motivo de la suspensión de la Real orden dividiendo la jefatura de obras, censura dicha disposición considerándola como un agravio a la seriedad.

Dice que demuestra ligereza el que el ministro invoque el nombre del rey para adoptar una resolución, cuyo alcance ignora y cuya ductilidad de criterio es extraordinaria.

Advierte que dicha disposición implica un error del ministro de Fomento, que ha dado un triste espectáculo con su verosimilitud incomprensible.

Sostiene que el problema canario es gravísimo y que vamos a dá a tontas y locas.

Afirma que cuanto tenga apariencias de burla y provocación, será vituperable.

Termina diciendo: No damos a nadie la razón, pero desde luego se la negamos al ministro que suscribió una R. O. revocándola después.

Suponemos que el ministro estará arrepentido de su obra; de lo contrario por ese camino va hacia un despeñadero.

Intento de suicidio

La policía ha detenido a un raterillo llamado Isidoro Fernández, al que condujo a la comisaría.

Allí intentó suicidarse tomando una disolución de fósforo.

Se encuentra gravísimo.

Dato.—Cambió

Dato ha marchado a París para resolver asuntos profesionales.

Cambió ha regresado a Barcelona.

En las próximas elecciones presentará su candidatura por La Bisbal.

Periodo electoral

Merino ha ordenado que los jefes de sección del ministerio de la Gobernación para los primeros días de la semana dejen despachados cuantos asuntos administrativos haya pendientes de trámite, a fin de que no se retrasen por causa del periodo electoral.

El «Colosus»

Londres.—Ha sido botado al mar, en los arsenales de Greenock, Escocia, el nuevo acorazado británico «Colosus», cuya construcción empezó hace solamente unos nueve meses.

El «Colosus» es el mayor de los buques de guerra construidos hasta el presente.

Tiene una longitud de 545 pies y desplaza 22.000 toneladas; montará diez cañones de doce pulgadas, tendrá un andar de 21 nudos por hora y costará 1.750.000 libras esterlinas.

Aumenta la indignación

Palma.—Aumenta la indignación.

El pueblo ha declarado que se muestra dispuesto a no consentir por más tiempo la sumisión y tiranía.

En Tenerife los civiles ocupan los sitios estratégicos.

El comercio anuncia el cierre general en señal de protesta.

El ayuntamiento se reunió en sesión extraordinaria.

El gentío invade el edificio.

Créese que el Concejo dimitirá en pleno.

Se reconcentra la guardia civil en toda la isla.

Arias Miranda

Cartagena.—Arias Miranda marchó a Murcia, en donde permanecerá algunas horas, marchando seguidamente a Madrid.

Justa denegación

Barcelona.—El ayuntamiento ha denegado la exención que de los derechos de Consumos pagaban las hermanitas de los pobres por los desperdicios de pescado que les regalaban los dueños de los barcos pesqueros.

Procesados

Barcelona.—El juzgado militar ha procesado a Emiliano Iglesias y Alborno por los conceptos que emitieron en el mitin celebrado en la Casa del Pueblo el día 24 de Marzo.

Los matriculados del mar

Marsella.—A la salida del mitin organizado por los matriculados, se organizó una manifestación que se dirigió a la prefectura gritando contra el subsecretario de Marina.

Ocurrieron algunas colisiones, resultando heridos varios manifestantes.

Se practicaron muchas detenciones.

La anarquía en Tánger

Tánger.—Aumenta la anarquía en todo el sur del imperio.

Están descontentísimos del régimen.

La miseria producida por la pérdida de las cosechas es espantosa.

Las autoridades marroquíes se han declarado impotentes para restablecer el orden, por carecer de fuerzas.

El sultán se muestra impasible, pero tendrá que hacer un esfuerzo, pues la situación es muy parecida a la que existía en los últimos días del reinado de Azziz.

Han sido desvalijadas tres recuas que conducían los correos a Casablanca.

Conferencia

Madrid 11, 3 madrugada.

Los comisionados de Valencia

Llegó la Comisión del Ateneo Mercantil de Valencia.

La esperaban comisiones del Ateneo Mercantil de Madrid y concejales valencianos.

Ibáñez Rizo cambió impresiones con los comisionados valencianos y asumió la presidencia de la Comisión.

Conferencia

Esta estuvo después en el acto de la jura de banderas y conferencia extensamente con Canalejas.

Canalejas paga... pero paga

Canalejas ha manifestado que ante la fuerza del desorden, el poder público no puede tratar con nadie.

«Podrá el Gobierno equivocarse y rectificar (¿) después—añadió— cualquier error; pero jamás puede consentir que se lo humille ni someterse a imposiciones de la fuerza. Eso nunca. Esto no quiere decir que el Gobierno no esté dispuesto a reconocer noblemente su error... cuando se equivoque; pero sin imposiciones.

Los valencianos me han hecho toda clase de protestas contra el tumulto de Valencia y no se hacen solidarios.

En forma respetuosa me han hecho presente que realmente no cuentan en la actualidad con recursos.

Yo les he dicho francamente que no les podía entregar los dos millones.

Sin embargo les he prometido que este crédito será una de las cosas que primeramente llevaré a las Cortes.

En esta queja tienen razón. Es un compromiso del Gobierno y creo que todo el mundo lo aprobará sin dificultad.

Por lo pronto, para los primeros gastos, veremos el modo de concederles un anticipo de 300 a 500.000 pesetas, mediante una operación de crédito que se verificará dentro de este mes.

Respecto al viaje del rey, la fecha se fijará éste de acuerdo conmigo; pero puedo asegurar que se celebrará dentro de este mismo mes.

Reconozco que los elementos de Valencia tienen intereses comprometidos por haber adelantado cantidades importantes para los gastos de la Exposición, pero yo nada puedo hacer sin las Cortes.

Entonces el Gobierno apoyará el crédito.

Ahora pueden valerse del anticipo que se les dé.

Si podemos llegará a quinientos mil pesetas.

Por las buenas, cuanto quieran; por las malas, antes abandonaré el Gobierno que consentiré tolerar tales actitudes. (Y van tres golpes.)

Para las siete y media tengo citada a la comisión de Valencia para enterarla de los acuerdos del Consejo.

La comisión y el presidente

A las ocho de la noche llegó la comisión valenciana a la presidencia y celebró una extensa entrevista con Canalejas.

Este le repitió cuanto había declarado anteriormente y les manifestó que el Consejo había acordado hacerles un anticipo mediante cierta operación financiera, para lo cual se pondrán de acuerdo Canalejas y el ministro de Hacienda fijando la cantidad del anticipo para que se reanuden las obras de la Exposición y cuanto antes se resolviera el conflicto.

Cuando se abran las Cortes se votará el crédito de dos millones.

Desde luego el anticipo será decoroso.

Respecto a la fecha del viaje del rey nada se ha acordado, dejando al rey que señale la inauguración de la Exposición cuando yo le entere del estado en que se encuentran las obras.

Pero puedo anticiparles que será dentro de este mes.

Mañana mismo conferenciará Cobián para tratar de que la concesión del anticipo se realice en seguida.

Repitió las manifestaciones de cariño hacia Valencia.

El Gobierno nunca estuvo ni está dispuesto a negar nada a la ciudad levantina.

Esto y cuanto ustedes quieran se les concederá también.

Mañana me avisará con el Alcalde para tratar respecto a la Casa de Correos de Valencia.

Los comisionados salieron satisfechísimos.

Mañana los comisionados darán un banquete en honor del Gobierno, al que asistirán Canalejas, Cobián, Merino, Calbetón, los directores del Banco y Comunicaciones y otros.

Ibáñez Rizo se entrevistará mañana con el director de Correos, el gobernador del Banco y otros, con objeto de tratar y ultimar detalles y demás asuntos.

Desde luego, la real orden sobre la nueva casa de Correos de Valencia será análoga a la publicada respecto a la casa de Correos de Barcelona, pues así se lo manifestó esta mañana a la comisión el director de Correos.

El miércoles 6 jueves es fácil regresen los comisionados a Valencia.

La comisión visitará mañana a Calbetón.

En la visita tratarán del asunto de los tranvías de Valencia, interesando se reuelva conforme sus deseos.

La comisión confía conseguirlo, pues todos los ministros se han ofrecido incondicionalmente.

Canalejas felicitó a los comisionados del Ateneo y demás entidades y corporaciones de Valencia, por las gestiones realizadas para solucionar el conflicto, debido a una mala interpretación.

Los radicales

En la reunión que han celebrado los radicales, tratáronse asuntos sobre los que guardan absoluta reserva.

Desde luego nada se habló del actual conflicto sobre la candidatura de Madrid.

Los radicales ni se han ocupado ni se ocuparán de tal cuestión.

Carta abierta

Carta abierta
Culera
Al Sr. D. Francisco Brá, concejal de este ayuntamiento con arreglo al artículo 29 de la Ley electoral.

aceptado el cargo de concejal? ¿Va a ser usted uno de tantos de los del tipo?
Se sabe que es usted un buen patriota, que no va a misa, ni a las procesiones, ni quiere músicas celestiales; y es de esperar que su buen deseo de mejorar la administración, le harán tronar contra sus propios amigos de consistorio, calga el que calga.

El desgraciado José Sacristán falleció a los pocos momentos.
Dado cuenta del suceso al Juzgado de guardia, este dispuso el traslado del cadáver al Depósito.

PUERTO
COMERCIO DE IMPORTACION

Buques entrados el día 9
Vapor alemán Elsterfeld, de 642 toneladas, capitán don Y. Driehold, procedente de Glasgow, con 503, 150, 100, 450, 50, 280, 253, 290, sacos sueltos de amoníaco y 4 bultos efectos sueltos; a la orden.

sucesos

Muerte repentina.
José Sacristán Torres, de 64 años, domiciliado en la calle Mayor de Nazaret, salió ayer mañana acompañado de un hijo suyo a pasear al Saler.

Acrilación de obras, colocación de cristales a domicilio, letreros decorados y pintados.
Precios sin competencia.

J. PRAT
COLON. 7

PASTILLAS CRESPO
DE MENTOL Y COCAINA

Para evitar las molestias de la garganta, deben usarse siempre estas pastillas, que no irritan al ojo ni al oído, y que son muy agradables al paladar. LA POS SE CALMA A LA PRIMERA PASTILLA.

Depósito de cartón
de la acreditada fábrica de los Sres. Verdú y Botella, de Alcoy

Cartón gris, para estuches, cajas, encuadernaciones, envases, etcétera.
Cartón cuero, para calzado.
Cartón esponjoso, especialidad en su clase, para la confección de toda clase de juguetes.

Compañía de vapores
Virreina de Sevilla

El vapor Virreina saldrá el día 11 del actual de este puerto, directo para Tarragona, Barcelona, Palamos y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

A Buenos Aires
- TRAVESIA 19 DIAS -

El vapor correo de 7.000 toneladas.
ITALIE
saldrá el día 1.º de Mayo.
Pasaje de 1.ª, 2.ª económica y 3.ª clase (200 pts.)

Servicios Marítimos del Norte de Africa

Por los vapores Canalejas, Martos, Denia, Vicente La-Roda, Sagunto, Aicira, Vicente Ferrer, Cabañal, Villarreal, Vicente Sanz, Játiva y Grao.
Salidas fijas de Barcelona para Melilla, con escala en Valencia, todos los lunes a las seis de la tarde.

Vapores directos a Barcelona

Salidas fijas TODOS LOS DOMINGOS, a las once en punto de la mañana, por los vapores de la Compañía Valenciana de Navegación.
Despacho para pasajeros en el Grao: Contramuelle, 7.—Dirección: Luis Vivas, 3, Intersuelo.

Servicio Italo-Spagnnolo
Para ORAN y MELILLA

HISPANIA
con camarotes espaciosos y excelente comida, saldrá para dichos puertos el día actual, admitiendo carga y pasaje.

Acostumbrarse a no empujar

“La Moderna”
Calle de Sabelia, número 1, 1.º

Carabaña
Aguas naturales

Opinión favorable médica universal, con 30 grandes premios, 12 medallas de oro y 10 diplomas de honor.
Se vende en todas las farmacias y droguerías de España y colonia.

El mejor café

SANTA RITA Y EL PALOMO
Marrakech, 18 y 19

Pozos artesianos

Hasta 500 metros de profundidad
Perforaciones a vapor.—Aparejos para sondeos a mano hasta más de 100 metros.

Restaurant de LA FLORIDA

situado en la playa de Poniente, frente a los baños de Caro, a cargo de los tan inteligentes propietarios.
REQUENA Y GARCIA

PARTOS

ANTONIA CHIRIVELLA.—Técologa con Real Título; consulta sobre enfermedades del embarazo; asistencia a partos; gabinetes para casos de la profesión, con todos los adelantos científicos e higiénicos.

¡¡OJO!!
Curarán en pocos días todas las enfermedades humorales, cualquiera que sea su procedencia, tomando EL MEJOR DEPURATIVO DE LA SANGRE.
JARABE VERDÚ DEMULCENTE

DOKS AVIGOLAS DE FRANCE
Representación en Valencia
Torno de San Gregorio, 6
En España
La Revista Mercantil.—Valladolid
Alimento acelerador de la postura de las gallinas

TINTURA RUBÍ
SIN NITRATO DE PLATA
Maravilloso descubrimiento para tratar el eczema de barba de negro contacto e rubio, sin necesidad de tinte mas que cada quince o veinte días.

VILLERAS
PIZZERIA
para la cocina rápida y sencilla
mas cálculos y mas platos

Compra-venta
Hay para la venta varias categorías y mostradores, toneladas de todos los metales, dos kilos de plomo para radiación, baterías, etc.

SASTRE
Se precisan aprendices y oficiales a jornal y por prendas.
San Vicente, 173, pral.
Profesor
Joven de 24 años, profesor de primera enseñanza con título de maestro, se ofrece para desempeñar en un colegio la plaza de director auxiliar, o la de escribiente en el mismo despacho. Desea ser perituro en su caso y a domicilio. Ración, plaza San Gil, 5, 3.º

Se alquila
local para industria o taller en buenas lices y vivanda en el mismo.
Ración, Villera, 3, 1.º, junto a las Escuelas-Pías.

CURAS RAPIDAS
Venéreo
En dos días
Purgantes, gota militar, llagas, bubones, orquitis.
IMPOTENCIA-ORINA
Tratamiento infalible.
Dolor
Calle de San Vicente, 102, 1.º—Valencia.

Agua mineral
Naturales
DE
CARABAÑA